

Barockgruppe der „Freunde von Schleißheim“ auf der Insel Mainau gefeiert

Seinen diesjährigen Vereinsausflug unternahm der Kulturverein „Freunde von Schleißheim“ unter Leitung des 1. Vorsitzenden Otto Bürger und seines Stellvertreters Peter Benthues auf die Insel Mainau am Bodensee. Anlass war die Einladung der Barockgruppe des Vereins unter Leitung von Karin und Erwin Muggesser für einen Auftritt auf der Roseninsel Mainau. Zwar war am Anfang das Wetter nicht gerade einladend für ein Flanieren in den barocken Gewändern, umso mehr belohnte dann die Sonne über den ganzen Nachmittag hin. Verstärkt wurde die Barockgruppe durch Damen und Herren von einer Barockgruppe aus Augsburg. Während sich die Damen und Herren der Barockgruppe den Gästen der Insel präsentierten und dafür sehr viel Beachtung und Beifall erhielten (von den vielen Fotografen einmal ganz abgesehen), stellte eine kundige Führerin den übrigen Teilnehmern der Fahrt die Insel Mainau vor, die schon wegen des herrlichen Rosengartens, des

Schlosses und des Schmetterlingshauses eine Reise wert ist. Der schöne Tag klang aus mit einer Führung durch Meersburg durch Otto Bürger und einer Brotzeit in den Brauereistuben auf der Höhe.

Peter Benthues



19/06/2011 16:47